
Área de Recursos Humanos é fonte de desenvolvimento de escritórios

Neste vídeo, Mario Esequiel, economista e diretor administrativo do Mattos Filho, Veiga Filho, Marrey
Jr. e Quiroga Advogados, explica a importância da área de Recursos Humanos para os escritórios de
advocacia. Para ele, uma banca que cuida dos profissionais tende a se tornar uma organização sólida e
com futuro garantido. Além disso, a coluna fala sobre as diferentes formas gestão que cada profissional
pede, buscando sempre um mesmo resultado.
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